

Là où il y a un Je il y a aussi un NOUS

Justine Oer



Découvrez notre histoire

Apres une interruption de plus de 1.000 ans, le Concile Vatican II rétablit le diaconat comme ministère permanent. C'est dans le cadre de cette renaissance que le **Centre International du Diaconat** (CID) fut fondé. Depuis lors il travaille comme association à but non lucratif reconnue par l'Eglise. Des femmes et des hommes très motivés promeuvent les activités du Centre.

Parmi ses membres se trouvent des laïcs hommes et femmes, des théologiens, des diacres, prêtres et évêques du monde entier. Le Conseil Directeur, les Délégués et les Membres s'engagent régulièrement dans des projets très actifs à **l'échelle mondiale**. Le CID organise des conférences d'études, promeut le diaconat dans plusieurs régions du monde, imagine des concepts de formation et apporte sa contribution à la théologie du ministère ordonné.

Des projets sociaux sont mis en oeuvre avec les pauvres et les oubliés du monde entier. Aujourd'hui presque 40.000 diacres témoignent, par leur service. d'une foi vivante en Jésus-Christ.

